

# Continúa recuperación económica de los E.U.A.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SAQUEAN NEGOCIO.** Colombo, Sri Lanka, julio 29 (AP). Uno de los grupos de personas que se dedican a saquear comercios incendiados en la zona céntrica de esta ciudad, donde más de un millar de viviendas y comercios fueron destruidos durante los graves disturbios de los últimos 5 días. Oficialmente se dice que han muerto 100 personas, pero extraoficialmente se asegura que la cifra de muertos es mucho mayor.

## Aplazan votación sobre aporte de E.U.A. al FMI

Washington, julio 29 (UPI). La legislación para aumentar en 8,400 millones de dólares la contribución de Estados Unidos al Fondo Monetario Internacional superó hoy varios obstáculos cruciales en la Cámara de Representantes pero la votación sobre su aprobación final fue aplazada hasta la semana próxima. Una enmienda que con-

tiene una versión de compromiso sobre la esencia del proyecto, elaborada por los líderes de la Cámara y del Senado con el consentimiento de la Casa Blanca, fue aprobada por 332 votos a 76.

La enmienda hace más severos los controles para el suministro de parte de los fondos y procura im-

Pasa a la página 61

Washington, julio 29 (UPI). Mientras crecían las exportaciones, el índice de los principales indicadores económicos del gobierno estadounidense subió un 1 por ciento en junio, la menor alza desde noviembre, una señal de que continuará la recuperación económica, anunció, hoy el Departamento de Comercio.

El déficit comercial de Estados Unidos bajó en junio a 4,460 millones de dólares debido a que las exportaciones experimentaron su mayor aumento en cinco años, a la vez que bajaban las importaciones, indicó el Departamento de Comercio.

Un aflojamiento de los nuevos pedidos de subsidios por desocupación fue la mayor contribución positiva de los seis indicadores que registraron subas en junio.

Pero dos de los indicadores más significativos, nuevos pedidos de equipos y bienes de consumo, fueron negativos, influyendo en el conjunto.

"Hubiera sido bueno tener contratos y órdenes de plan-

tas y equipos y materiales de consumo más altos", dijo el vocero de la Oficina de Análisis Económico, Larry Morán.

### Recuperación

El índice "es el más débil en siete meses, pero los principales indicadores no sirven para mostrar la fortaleza de la recuperación económica, sino solamente si ocurrirá un

Pasa a la página 61

## 162 aniversario de la independencia en Perú

Lima, julio 29 (UPI). Perú conmemoró hoy el 162 aniversario de su independencia con una parada militar, en la que desfilaron efectivos del Ejército, la Fuerza Aérea, la Marina de Guerra y de las fuerzas policiales. El desfile fue realizado

dentro de un gran despliegue de seguridad para evitar atentados del grupo guerrillero maoísta Sendero Luminoso.

El desfile, el más corto de los realizados hasta ahora, fue presenciado por el presidente Fernando Be-

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CADÁVER ARDIENDO.** Colombo, Sri Lanka, julio 29 (AP). Un cadáver es consumido por el fuego, en una calle de esta ciudad, mientras la violencia continúa. Personas observan (derecha) cómo el cadáver es consumido por las llamas. En otros lugares los disturbios también han dejado grandes daños y víctimas.

## Celebran 25 aniversario del Tonton Macoutes

Puerto Príncipe, julio 29 (UPI). El presidente de Haití, Jean Claude Duvalier, celebró hoy el 25 aniversario de la muy temida milicia "Tonton Macoutes", creada por su padre Francois Duvalier. Milicianos armados con rifles y vestidos con uniformes de azul oscuro perte-

necientes a los Voluntarios para la Seguridad Nacional, como es conocida oficialmente la fuerza, desfilaron por los jardines del Palacio Nacional, mientras Duvalier observaba desde una plataforma construida en la escalinata del palacio.

Pasa a la página 49

## Ríos M. sin contacto con los secuestradores

Guatemala, julio 29 (AP). El presidente Efraín Ríos Montt dijo hoy que no ha habido ningún contacto con el grupo que mantiene secuestrada a su hermana, Marta Ríos de Rivas.

En un diálogo informal con periodistas, Ríos Montt dijo que por lo general los secuestradores piden libertad de detenidos o dinero a

cambio de las víctimas de sus secuestros, pero que "en este caso ha existido total hermetismo de los responsables del hecho".

La hermana del presidente, una profesora de primaria de 37 años y con seis meses de embarazo, fue secuestrada hace un mes en el sector suroeste de la pe-

Pasa a la página 23

# Preocupa a Casa Blanca votación sobre Nicaragua

Washington, julio 29 (Latin-Reuter). La Casa Blanca expresó hoy su decepción por una decisión del Congreso estadounidense de bloquear la ayuda encubierta a los rebeldes nicaragüenses, pero los funcionarios dijeron creer que el daño a las políticas del presidente Ronald Reagan sería sólo temporario.

La Cámara de Representantes aprobó anoche una medida ordenando a Reagan que pusiera fin a la asistencia a los insurgentes anticomunistas, luego de un debate signado por la firme oposición de los demócratas a las medidas militares estadounidenses en América Central.

"Estamos decepcionados" dijo el subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Pete Rouseel.

Otros funcionarios dijeron no creer que la medida sería aprobada por el Senado, controlado por los republicanos, que deberá expedirse en los próximos meses.

Aun en caso de que pase el Senado, la medida final debe ser firmada por Reagan antes de convertirse en ley, y la votación en la Cámara de Representantes de 228 a 195 fue muy inferior a la mayoría de dos tercios requerida para impedir un veto presidencial.

Pero los opositores de Reagan consideraron a la votación como un duro golpe psicológico para Reagan y una advertencia de que el pueblo estadounidense estaba dividido sobre su política para América Central.

Pasa a la página 23

### al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 71)

## Cauteloso apoyo para amnistía da Iglesia

Buenos Aires, julio 29 (Latin-Reuter). La Iglesia Católica argentina expresó un cauteloso apoyo a una amnistía para ex guerrilleros izquierdistas y personal militar acusado de cometer abusos a los derechos humanos.

La medida siguió a una

reunión realizada ayer entre el cardenal Juan Carlos Aramburu, y el presidente Reynaldo Bignone para discutir el plan del gobierno militar de promulgar en breve una Ley de Amnistía.

El cardenal Aramburu

Pasa a la página 49

## Sospechan que un submarino ruso colocaba minas

Paris, julio 29 (UPI). El misterioso submarino soviético que habría sido ubicado en aguas escandinavas hace algunos meses, podría ser un tanque plantador de minas submarinas, informó hoy la revista mensual "Science et Vie".

En su edición de agosto, la revista publicó la concepción de un artista del tanque, un vehículo en forma de topadora, con brazos extensibles que pueden usarse para plantar minas y con una cabina de cristal desde donde la tripulación dirige sus movimientos.

"Las huellas encontradas por los suecos en el lecho del mar donde han ocurrido incursiones implican que los rusos poseen

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HUYEN DE TIROTEO.** Colombo, Sri Lanka, julio 29 (AP). Gran cantidad de vehículos y personas se aglomeran en una de las principales avenidas de esta ciudad, huyendo de un intenso tiroteo registrado hoy, en

varios sectores donde han muerto gran cantidad de personas. Hubo disparos en la zona de los mercados, donde largas filas de personas aguardaban para comprar alimentos, tras 5 días de Toque de Queda nocturno.